

Presidente de Francia califica de ataque terrorista al atropello masivo en Niza



La Habana, 15 jul (RHC) El presidente de Francia, François Hollande, calificó este viernes de atentado terrorista al atropello multitudinario que se produjo anoche en la ciudad de Niza, donde murieron al menos 84 personas

Durante una declaración transmitida por la televisión local, expresó que "no se puede negar el carácter terrorista" de los hechos que tuvieron lugar en el contexto de las celebraciones por el Día Nacional de Francia cuando multitudes de personas se encontraban reunidas en todo el país para disfrutar de los fuegos artificiales.

Un camión conducido por un individuo cuyo comportamiento fue completamente premeditado, se abalanzó sobre las personas a lo largo de dos kilómetros en un paseo de Niza, provocando muertos y heridos, destaca la información de Prensa Latina.

Hollande informó que entre los fallecidos hay "varios niños" y señaló que el autor del ataque actuó con "la intención de matar, aplastar y masacrar".

Asimismo, anunció que el estado de emergencia, vigente desde los atentados del 13 de noviembre de 2015 en París y que debía expirar el 26 de julio, será prolongado tres meses más.

El Parlamento deberá pronunciarse al respecto de aquí a la semana que viene.

Por su parte, el ministro del Interior, Bernard Cazeneuve, reiteró que la amenaza terrorista sigue siendo elevada, al tiempo que afirmó que "estamos en guerra" frente a los extremistas que quieren golpear a cualquier precio y de forma extremadamente violenta.

Acorde con la información divulgada, el conductor del camión fue abatido tras circular durante dos kilómetros arrollando a las personas en su camino. (Granma internacional)

Este viernes a las 09:00, hora local, está previsto un consejo restringido de seguridad y de defensa en el Palacio del Eliseo.

La ONU condena masacre

El presidente de la Asamblea General de la ONU, Mogens Lykketoft, condenó hoy la masacre ocurrida en Niza.

En una nota de prensa, el diplomático calificó lo sucedido como carnicería de civiles inocentes.

Se trata de un nuevo ejemplo del desprecio total por la humanidad que sienten los terroristas, dijo.

De acuerdo con Lykketoft, este y otros ataques terroristas de las últimas semanas, como los cometidos en Turquía, Bangladesh, Siria e Iraq, ratifican la necesidad de fortalecer la cooperación internacional en la lucha contra el flagelo.

El presidente de la Asamblea General de Naciones Unidas transmitió sus condolencias a los familiares de las víctimas fatales y los deseos de pronta recuperación a los lesionados en la acción violenta, hasta ahora no reivindicada por organización alguna.

Decenas de miles de personas, incluyendo extranjeros, participaban en las actividades por un nuevo aniversario de la toma de la Bastilla, que marcó el comienzo de la Revolución Francesa el 14 de julio de 1789, cuando el chofer condujo el camión por unos dos kilómetros contra la concurrencia en el Boulevard des Anglais, donde se alistaba para un espectáculo de fuegos artificiales.

También el Consejo de Seguridad de la ONU, en una declaración de prensa, condenó de manera enérgica la matanza. Los miembros del Consejo expresan profunda simpatía y condolencias a los familiares de las víctimas, y al gobierno de Francia, refleja el documento.

Asimismo, reclama la rendición de cuenta ante la justicia de los responsables del atentado, hasta ahora no reivindicado por organización alguna. El Consejo de Seguridad reiteró esta noche que el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones carece de justificación y constituye una de las más serias amenazas a la paz internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100037-presidente-de-francia-califica-de-ataque-terrorista-al-atropello-masivo-en-niza>



Radio Habana Cuba